

SERVITEURS DU MAL 3

J (le Seigneur) 2023 10 13

Vous ne sortirez pas vivants du brasier que vous avez allumé, vous les dirigeants nocifs et imbus, adeptes de la Bête et de ses pratiques ! Je vous poursuivrai jusqu'en vos demeures les plus secrètes et Je vous ferai cracher votre venin, afin de vous ensevelir avec ! Moi Je viens pour Mes petits, Mes enfants, Mes pauvres en esprit, vos peuples qui sont Miens et que vous abusez. Croyez-vous, pensez-vous que vos paroles prononcées dans le secret de vos loges soient cachées à Ma Face ? Ignorants et stupides que vous êtes et arrogants en plus ! Vous avez et vous possédez, je dis bien possédez, tous les fastes tordus et méprisables du Démon et vous pensez que vous ne serez pas poursuivis ? Imbus, idiots que vous êtes, races de vipères et de scorpions ! Je vous écraserai et Je vous chasserai de Ma Face, il ne restera de vous que la longue plainte des condamnés pour l'Éternité dans les entrailles les plus profondes des Enfers que vous choyez tant.

Vous Me crachez au visage ? Votre bave ne parvient même pas à Mes lèvres et un seul de Mes regards vous foudroie. Vous vous lèverez désemparés, enfants des lumières¹ et tout ce que vous avez craché de vos bouches se retournera contre vous. Vous faites l'appétit du Diable ! Réjouissez-vous car bientôt vous entrerez dans ses entrailles pour sa plus grande joie. Ne venez ni implorer ni geindre car vos manifestations ne sont pas entendues. Vous vivrez ce que vous avez fait subir à Mes petits et pire encore car ce sera pour vous dans l'Éternité. Mais l'Éternité ne vous parle pas non plus, n'est-ce-pas ? Qu'importe alors, vous n'avez pas voulu écouter la Parole de Vie, vous connaîtrez toutes celles de la Mort et de ses comparses, les démons. Que puis-Je vous dire encore ? Vous éveiller ? Vous ne le voulez pas, vous avez fait votre choix et Moi J'écoute la Voix du Père qui est l'Unique.

Pauvres enfants d'infortune, vous faites le mauvais choix et, comme Judas, vous irez là où vous ne voudriez pas aller. Qu'il en soit selon Ma Volonté et non la vôtre !

Ceux qui jugent Mes Paroles, il ne leur sera pas pardonné. Ceux qui jugent Mes actes ne recevront pas Miséricorde.

Ceux qui s'en prennent à un seul de Mes petits qui sont Miens périront de même. Vous ne porterez atteinte à aucun de Mes enfants sous peine d'être exterminés vous-mêmes et d'entrer dans la géhenne de feu.

Je suis Celui qui donne la Vie, vous, vous prônez la mort et vous la recevrez en héritage, ce n'est pas Moi qui vous la donne, c'est vous qui vous la donnez !

J 23 10 17

Tant qu'ils n'auront pas tout détruit, ils ne seront pas heureux.

Malheur à vous, habitants de la Terre qui revêtez la révolte et qui incendiez Mes parterres, vous ne sortirez pas vivants des tremblements de terre !

Malheur à vous, qui incitez les peuples à la colère !

Malheur à vous, dirigeants orgueilleux et imbus qui fomentez le désastre !

Malheur à vous, qui attisez la haine et enflammez les peuples les uns contre les autres !

1) La philosophie des lumières (XVII-XVIIIèmes siècles) voulait libérer l'homme du prétendu obscurantisme de l'Église Catholique.

Le mensonge en vos cœurs a porté pourriture. Vous infestez les peuples de haine et vous restez à l'abri en arrière de vos demeures. Ne savez-vous pas encore que vous ne sortirez pas vivants de vos manipulations ?

[...] Cessez la division, elle vient du menteur ! Ne pouvez-vous un instant poser les armes, entrer dans le silence de Mon Cœur et venir boire à Ma coupe de tendresse ?

Cherchez la paix et non la guerre, cessez d'attiser le feu de la colère !

Que de haine en vos cœurs ! Satan est à l'œuvre et vous le savez tous. Dans vos demeures vous attisez le feu du Diable en les cœurs et ainsi vous devenez ses ministres !

Le raisin sera amer et les vignes périront. Le raisin est le raisin de vos cœurs et les vignes sont les hommes qui refusent Ma Parole, qui se gaussent dans leur orgueil et qui dirigent le monde avec une verge de fer, à l'abri dans leurs demeures. Ceux-là, enfant, ne resteront pas vivants, ils marcheront sur les braises ardentes après avoir déambulé dans les palais. Mais sache, enfant, que Mon Cœur pleure et gémit car tout homme est Mien, tout homme !

M (Marie) 23 10 20

Par la main des impies, des successeurs des démons, la France a fait entrer le Diable dans ses parvis et le parvis de Notre-Dame a été ébranlé. Puisque la foi a été abandonnée par tant de vos dirigeants, comment la France peut-elle être gouvernée, elle qui était fille aînée de l'Église ? Aujourd'hui, elle devient fille du Diable et sera abandonnée de la protection du Ciel.

Enfants, il y aura des grincements de dents et les persécutions aussi vont venir, car vos dirigeants imbus, pédants, sans foi et sans loi, abandonneront le peuple, le laissant à la merci des impies. Ils ont choisi et choisissent la destruction plutôt que d'avancer dans la Lumière et ils donneront raison à ceux qui les détruisent. Paris en flammes le sera de plus en plus et l'on verra surgir des drapeaux étrangers en lieu et place du culte de mon Fils.

Celui qui a laissé entrer le désordre et qui l'a fomenté aussi sera emporté dans la géhenne avec tous ceux qui l'ont suivi. Ils ont choisi de déconstruire et non de construire, ils auront beaucoup à souffrir dans le futur des temps qui ne sont pas les vôtres.

M 23 10 20

Enfants, comprenez Mes paroles. Les temps sont là, maintenant, du grand bouleversement. Vos dirigeants ne feront pas face, leurs cœurs sont alourdis par les richesses du monde, orgueil, concupiscence, débauche et lâcheté les feront fuir.

J 23 10 29

Vous voulez le feu ? Vous aurez le feu ! Pourquoi ne pas demander le Feu, enfants des ténèbres ? Vous choisissez le gouffre ? Vous aurez le gouffre ! Pourquoi ne pas élever vos âmes, ô hommes aux cœurs de pierre ?

Quel sort souhaitez-vous conjurer, vous, les marchands de guerre, les fils de la Vipère ? Qui taillera vos costumes ? Les franges de vos manteaux² en disent long sur l'orgueil de vos cœurs. Pensez-vous, croyez-vous détenir le monde, alors que c'est le monde d'en bas qui vous tient ? La corne du Cerf³ a été entamée par le ve-

2) Cf. [Mt 23, 5]

3) Le Christ.

nin de vos cœurs, mais dans Sa douleur Il vaincra, alors que de vos bouches la puanteur s'élèvera.

Aux derniers temps de la moisson, le blé regorge de grains dorés, mais vous, vous avez chassé le grain pour y mettre l'ivraie et dans peu de temps vous serez dépassés, abasourdis, mais il sera trop tard et les petits rois de la Terre que vous êtes, en loques, frémiront de peur et d'horreur !

Le char d'Élie ne sera pas pour vous qui de vos peuples avez négligé l'envol. Que leur avez-vous assuré ? La misère et la mort ! Aussi, la mort se retournera contre vous, et que ferez-vous alors, les pieds dans la glu, dans le magma brûlant de l'Enfer ? Ce que vous avez offert aux hommes, à vos peuples, vous le goûterez de l'autre côté du rideau de fer de l'Enfer. Le temps n'a plus de temps, puisque vous lui avez volé son temps de l'envol, et de rideaux de pierres êtes entourés.

Voyez vos cœurs, ils sont tels les gravats de pierres qui jonchent le sol. La pierre ainsi tombée peut-elle bâtir demeure ? Il en est ainsi de vos cœurs possédés par la ruine et les gravats. Quel est votre maître, celui qui vous guide ? Ne le voyez-vous pas ricaner dans son antre, n'entendez-vous pas le son des vipères siffler alentour le chant du vil Serpent ? Il y a les serpents à sonnettes et les serpents siffleurs, et les uns comme les autres sont tueurs ! Face-à-face au vent du Diable, vous ne tiendrez pas la distance et il vous engloutira dans ses Enfers comme vous engloutissez vos peuples dans les gravats et les poussières.

Quand cesserez-vous d'être incrédules ? Il est tard, cependant, vous avez attisé le feu et le feu s'est enflammé en un feu destructeur qui ravagera vos contrées et portera le «meurt !» en le cœur de la Terre. Vous voulez les guerres, vous aurez les désespoirs. Vous aussi vivrez l'enfer et l'Enfer se réjouira.

Moi, sur Mes innocents Je pleure et porte Mon Cœur mais, sur vos orgueils, Je vois la Vipère dévorer vos cœurs. Vous ne serez plus que charniers, vous dont les cœurs sont en putréfaction avancée.

En quelle misère êtes-vous tombés ! Le glas s'entend depuis les cités du Ciel, enfants aux cœurs de pieuvre. Vous ne vaincrez pas le Ciel, mais vous ne vaincrez pas la Vipère non plus puisque c'est elle qui vous engloutira dans les entrailles de celui que vous vénerez, le Diable aux mille queues d'indécence et d'horreur, aux mille vertiges de mensonge et de pleur ! Dans sa demeure, vous serez engloutis et Moi, dans Mon Amour, J'emporterai Mes enfants au Vent nouveau, loin de vos puanteurs. Vous n'êtes que maléfice.

J 23 10 31

Quand bien même vous anéantiriez la Terre, enfants des ténèbres, c'est Ma Puissance qui descend dans votre noirceur et, de Ma Lumière, J'éradiquerai toute ombre du Mal. Vous combattez parce que vous savez que le temps est proche, votre temps, qui verra vos fondations s'écrouler. Craignez donc, vous qui serez engloutis dans le magma brûlant de vos ignominies ! La Terre pour la seconde fois sera ébranlée et la Puissance des Cieux verra votre défaite.

Ô, comme Je jubile de venir sauver Mon petit reste et d'écraser votre orgueil par un simple éclat de Ma Splendeur ! Où fuirez-vous lorsque vous Me verrez approcher, dans quelles cavernes irez-vous vous réfugier ? Ma Lumière anéantira toute ombre, elle rugira Ma Force et vous brûlera d'un regard.

J 23 11 09

Ceux qui servent le Diable savent bien ce qu'ils font lorsqu'ils violent les petites églises que sont Mes enfants, Mes petits enfants. Tous ceux-là sont adonnés au

Diable et à ses représentants. Comment pourriez-vous mesurer l'ampleur d'une telle réalité ? Ils tuent l'innocence et, sur Mes autels, offrent des sacrifices vivants à leur divinité ! Ô, ce ne sont pas des bêtes qu'ils Me présentent mais Mes enfants, Mes petits innocents qu'ils violent puis qu'ils tuent et dont ils mangent les chairs ! Oui, enfants, l'abomination de la désolation est en votre monde, cachée dans le silence des souterrains de l'horreur ! Ne vous fiez pas aux apparences et méfiez-vous des beaux parleurs ! Mes petits enfants innocents meurent en sacrifice pour leur idole - le Diable - qui les leurre et qui leur ment, qui les possède et qui les abuse !

Ô, combien Ma Mère pleure sur cette innocence bafouée, malmenée, tuée pour satisfaire les orgies du Démon ! Et tous Mes enfants qui s'adonnent à ce mal pernicieux deviennent aussi des démons manipulateurs, insatiables, tueurs.

Parmi eux se trouvent de Mes enfants de Mon Église, de Mes prêtres, au rang les plus élevés de la hiérarchie de l'Église. Que de souffrance, enfants, Mon Cœur éprouve ! Par la désobéissance, le Démon est entré dans Mon Église et il y mène grande bataille secrète, cachée, loin des vents du monde. Et le Vent mauvais pourrit l'Arbre jusque dans ses racines. Lorsque l'Église tombera, et il le faut, c'est alors qu'elle se relèvera dans sa magnificence, mais il faut au préalable que les branches pourries, qui ne portent pas de fruit ou dont les fruits sont mauvais, soient arrachés par la tempête de Mon Vent qui vient frapper de plein fouet cette apostasie, ce terrible carnage de Mes innocents. La puanteur de leurs actions monte à Mes narines et Je ne puis plus supporter tous ces vomis de mensonges, ces marées infernales !

J 23 11 15

Le Fossoyeur encore ricane, mais pour combien de temps ? Son orgueil l'abuse, son panache est un leurre ! Il a voulu naviguer sur un bateau en perdition et il commence à sombrer, mais enfant, tu sais bien que l'orgueil voile le regard intérieur et l'homme qui croit posséder le pouvoir n'est qu'un intrus de plus sur l'échiquier du grand damier noir des feux de la Terre et des esprits enténébrés. Le petit homme s'apercevra-t-il de la supercherie du Malin ?

On ne gouverne bien qu'avec le cœur ! Vous, vous gouvernez avec le fer et les verges, vous levez le poing au lieu de tendre la main et vous ôtez aux plus petits leurs petites parts. Vous privez Mes enfants de la vie que Je leur donne pour accomplir vos desseins qui ne sont que verges destructrices, abominations et mensonges. Pensez-vous être cachés à Mes yeux ? Croyez-vous que dans vos loges, Je ne vois pas vos stratagèmes ? Me croyez-vous à ce point si impuissant ? Vos orgueils surpassent même celui de la Bête infâme à laquelle vous vous adonnez corps et âmes.

Ô enfants des lumières, que de sombres ténèbres en vos cœurs jaillissent, telles des lames de feu destructrices ! Vous ne vous pavanerez pas longtemps lorsque Mon joug sur vous s'abattra. Il suffit de détruire impunément, l'orgueil vous égare et votre puissance ne sera que de peu de temps ! Lorsque la flamme de Ma Colère surgira, en les fins fonds des profondeurs vous chercherez à vous cacher. Auriez-vous oublié ou ne savez-vous pas que Mon œil transperce les nuages les plus sombres ? Ô que de sombres espoirs en vos cœurs ! Mes enfants, nourrissez-vous de Ma Parole de Vérité. Cessez votre feu destructeur qui ne portera que la flamme et la colère. Que gagnerez-vous ? Au fond de l'abîme, que pourriez-vous accomplir ? Le Satan tient les rênes et vous mène tous à la destruction. Quelle réjouis-

sance vous lui donnez mais dans quelle misère vous menez Mes enfants ! Cessez de tuer Mes innocents ! Qu'ai-Je enseigné ? La brutalité, l'horreur, la destruction, la haine, la vengeance ? Non, tout cela vient de Mammon que vous servez et que vous adorez, en qui vous mettez vos pas ! Enfants, dans l'abîme vous entrez puisque dans l'abîme vous allez.

Cessez vos différends, portez la paix ! Mammon vous égare et vous lui faites cortège ! Cessez de l'écouter, cessez de l'applaudir ! Entrez en vos demeures et à genoux portez-Moi vos cœurs que Je les guide vers la Lumière que Je suis et que Je vous porte la connaissance de l'amour. Avez-vous oublié Mon commandement «Tu ne tueras pas» ? Vous entrez et vous êtes entrés dans la vengeance du Serpent. Qu'en sortira-t-il de bon ? Cessez le carnage avant que Ma main ne s'abatte sur vous pour vous anéantir. Ô, que peut-il sortir de bon de la haine et de la vengeance ? Pliez le genou, implorez Mon secours et Je vous délivrerai de l'emprise de la Bête qui vous égare et qui vous fait vous entretuer. Le cri de guerre vient du Satan.

Enfants, vous êtes tous Miens, venez à Moi que Je vous délivre de l'emprise des diables vengeurs et fossoyeurs. L'amour, enfants, et le pardon sont la seule voie du Salut. Tu ne tueras pas, ni par haine, ni par vengeance, car toutes deux viennent du Démon ! Si vous priez, enfants, il n'y aurait pas de guerre. La prière, la vraie prière, est amour, respect, don et lumière en les cœurs. Le Satan enflamme les cœurs d'un feu destructeur, Mon Feu d'amour porte la paix, la douceur et le partage. Enfants, posez les armes, en le cœur elles sèment la peste, et le fruit qui pourrit porte la torpeur. Vivez d'amour, vivez en l'Amour ! Moi, Je vous porte Ma Demeure mais vous, vous portez la guerre et la haine.

J 23 11 19

La paix se gagne en menant la guerre au Satan et à tous les petits satans que sont les hommes qui de leur pouvoir abusent ; mais de quel pouvoir, enfants ? Vous êtes des êtres créés libres, ne vous laissez pas enchaîner par des discours menteurs. Les fossoyeurs en vos temps pullulent, ils remplissent leur besace de mets délicieux et proposent aux vôtres des promesses qu'ils ne tiennent pas. Sans cesse, ils parjurent et mentent.

J 23 11 22

Ma Parole en toi, comme une flamme qui au fond du puits flamboie, portera vive Flamme en les déserts arides que sont les cœurs desséchés des hommes de cette génération dévoyée et impie. Ils obéissent au diktat de l'Impie et ils emplissent leur bourse du venin de la Bête qu'ils servent avec vénération. Qu'advient-il de ces enfants qui pactisent et se perdent ? Dans les puits sans fond, que deviennent les âmes qui pactisent ?

J 23 11 24

Ô enfants, le Fourbe violent viole et insulte Mes lois. Il se pavane en prince et s'érige en roi. Que de misère l'attend, quelle chute va le réveiller ! Au bord du gouffre Je le retiendrai, afin qu'il ne tombe pas et qu'alors il voie, et la vue lui portera sa propre misère, son aveuglement.

J 23 11 25

Les hommes jouent avec les armes et se plaisent à détruire. Que tous ceux qui poursuivent la destruction et qui, ainsi, suivent le Menteur, soient poursuivis à

leur tour, et que cessent les cris de guerre avant que Ma foudre ne s'abatte sur la Terre ! Vos armes de guerre sont des armes vengeresses, ceux qui en sont les instigateurs sont ceux qui manipulent et n'ont pas foi en le Sauveur que Je suis. Cessez le feu, cessez les guerres ! La guerre elle-même vous foudroiera et ce sera Mon regard qui incendiera vos contrées, afin de vous faire plier le genou pour entrer dans le repentir et dans la contemplation.

[...] De vos loges, il ne restera rien et Diable vous abandonnera et vous laissera croupir dans les feux d'en bas, et son ricanement vous poursuivra.

J 23 12 03

Enfants, Ma Mère vous délivrera des emprises des démons et des hommes menteurs de la Terre, de tous ceux qui gouvernent Mes peuples - qui sont Mon peuple - avec un cœur double, avide de pouvoir et de richesse, avide d'orgueil. Nul ne peut servir deux maîtres !

J 23 12 10

Vous êtes seuls, enfants, car même ceux qui vous gouvernent sont gouvernés par la peur, ils ont choisi la voie du désastre.

J 23 12 14

Vous chuterez, vous qui, dans vos cœurs, fomentez le désastre ; vous qui gouvernez avec la verge de fer, vous serez poursuivis par les hyènes ; vous qui brisez Mes peuples, vous entrerez dans la géhenne ; vous qui avez des prérogatives, vous marcherez dans la boue et la boue vous couvrira le visage ! Honte aux pourfendeurs de l'unique Loi d'amour ! Honte à vous, dirigeants orgueilleux et perfides qui tuez l'innocence et les innocents ! Vous serez jetés au plus profond des entrailles des Enfers pour ne plus jamais en sortir ! Honte à vous, perfides et pervers qui abusez de Mes enfants, Mes petits ! Vous serez dévorés par le remords qui est mille fois plus terrible que la peste et, dans l'éternité de l'Enfer, vous vous morfondrez. Ne craignez pas le Ciel, craignez la peste de l'Enfer ! Celui qui sème l'ivraie récolte l'ivraie.

J 23 12 17

Je le dis : il suffit de vos lois liberticides, il suffit de vos outrages, de vos ignominies ! Vous ne poursuivrez pas longtemps vos agapes dans le mensonge car, bientôt, vous serez engloutis dans la vague infernale qui s'en vient.

[...] En arrière des barricades, les menteurs brandissent la haine et propagent les mensonges. Ils veulent enflammer le monde, soulever les nations, incendier les peuples contre les peuples, attiser la haine. Non, enfants, vous ne voulez pas la paix mais la guerre, parce que vous refusez Ma voie, vous rejetez Mes lois et vous attisez la haine des peuples contre les peuples. Vous bâtissez des empires de mensonges mais la Vérité, l'unique Vérité, vous la rejetez, vous la foulez aux pieds, vous la combattez dans le secret de vos loges ! Ne rêvez pas, ne vous réjouissez pas, vos loges seront détruites et la grande Loge disparaîtra. Même en l'Église, Mes prêtres, les cardinaux, les évêques, qui ont endossé l'habit et se sont rebellés dans le silence, au grand jour se dévoileront.

Celui que vous servez, ô hommes imbus, calculateurs et pervers, celui que vous servez, Moi, Dieu, Je l'annihilerai et vous avec lui, vous qui Me reniez, Me baffouez, qui tuez et abusez de Mes petits ! Vous ne sortirez pas vivants de vos méfaits et vous passerez le reste de vos jours dans l'éternité des Enfers.

Ne vous voilez pas la face, Je suis, Je suis le Je Suis, votre Créateur contre qui beaucoup d'entre vous se sont retournés. L'égarement, Je le permets et Je vous en délivre, mais la perversité, la volonté du non serviam, Je la juge et Je la punis. Ne croyez pas à dessein être les plus forts puisque vous êtes les plus faibles. Vous êtes les pions du menteur et vous qui pensez le servir, vous êtes ses jouets. Mais le mal qui entre dans vos cœurs, Moi, le Seigneur, Je le débusquerai et Je l'annihilerai. Je suis venu pour sauver Mes petits qui étaient perdus.

Ô impénitents, ne minimisez pas Ma Puissance ! Ma Gloire surpasse toutes vos impénitences. D'un seul regard, Je peux tout transformer. La vie, enfants, toujours portera du fruit et malheur à celui qui vous inculque la guerre et la haine, malheur à celui qui cherche la zizanie !

Les profanateurs, enfants, n'auront pas la victoire, mais ils croupiront dans les eaux infectes et puantes de celui qu'ils ont servi et choisi de servir. Eux aussi dans le non serviam iront croupir pour l'Éternité dans les entrailles abominables du néant.

J 23 12 28

Ils n'auront qu'un temps ceux qui fomentent la peur et ceux qui embrasent et enveniment les cités et les cités des cœurs ! Ceux-là seront pourchassés et dans la géhenne termineront leur course.

[...] Les trouble-fêtes disparaîtront et dans la géhenne de feu termineront leur course.

[...] Rien ne disparaîtra de Ma Loi, pas un iota. Ceux qui veulent transgresser Ma Loi, ceux-là mêmes seront poursuivis et anéantis, car nul ne peut lutter contre l'Esprit.

J 23 12 30

Le monde, enfant, poursuivra sa course vers sa perte parce que les dirigeants de ce monde, imbus d'eux-mêmes, marchent dans les pas de la Bête et ont vendu leurs âmes à son pouvoir ; ils ne sont pas maîtres d'eux-mêmes, ils ont choisi de servir l'Infâme et pourriront dans ses entrailles au moment venu.

[...] Hélas, ceux qui dirigent le monde, par leur pacte, sont dirigés par la Bête et que peut-il en sortir de bon ?

J 24 01 27

Enfants, le Satan ne peut vaincre. Les forces du Mal sont à l'agonie et les hommes qui le servent déjà sont dans la fosse.

J 24 02 04

Les tempêtes viennent, elle sonneront le glas des hommes. Les petites gens souffriront, ils souffriront sous le poids des charges, ils seront anéantis par les pouvoirs du Diable. La ruine est à vos portes, vous serez démunis de tout.

[...] En arrière des agneaux, se cachent des loups aux dents acérées, aux pièges nombreux. Seul le Mensonge dirige votre monde, seul le Mensonge est érigé en maître. Vous êtes responsables, hommes de peu de foi, de l'extinction de la Lumière, vous qui l'avez délaissée en vos cœurs, qui avez chassé loin de vous la prière, qui M'avez oublié, délaissé, mis au rebut.

Vous, vous Me délaissez. Eux, dans leurs cœurs profonds, continuent d'adorer et de servir leur maître, le Satan. Ne parlez pas, mais priez ! N'attendez rien de ceux

qui vous gouvernent, tous sont les ministres du Satan ! Ainsi en est-il aussi dans Mon Église : beaucoup ont chassé au loin leur vœu pour servir leur maître, le Satan, la Bête qui, au dernier jour, aux derniers temps, les engloutira dans son antre et se réjouira de les avoir piégés.

[...] Ne vous laissez pas piéger ! Les discours ne sont que mots. Fermez vos cœurs aux discours menteurs. Tous n'ont que mépris et mensonge en leurs cœurs. Méfiez-vous des loups déguisés en agneaux. En leurs cœurs parle la voix du Démon rusé et menteur.

J 24 02 06

Enfants, vivez dans la confiance, apprenez la confiance et vous vaincrez les mille démons des peurs et des angoisses. Lorsqu'ils fuiront devant Ma Face, à cet instant vous les entendrez crier, pris de peur et d'angoisse devant leur mort annoncée. Car c'est bien la mort éternelle qui les attend, ces viles créatures, ainsi que tous ceux des hommes qui les ont invoquées et les ont suivies. Tous entreront dans la géhenne, non pour un temps mais pour l'Éternité.

J 24 02 09

Vos dirigeants, enfants, ne cherchent pas le bien-être de leurs peuples ou des peuples dont ils ont la garde. Non, leur souveraineté vient de leur mère, l'argent, et de leur père, le pouvoir en qui ils mettent leur espérance et leur salut. Ils n'ont que faire des peuples, ces dirigeants aux cœurs impurs et froids ! Ils ont choisi de servir la Bête. Que pouvez-vous leur demander ? Leurs paroles sont doubles, leurs regards sont menteurs et leurs sourires narquois. Le monde, enfants, est devenu un repaire de brigands et de menteurs, le monde court à sa perte et dans la peste noire sera emporté.

J 24 02 14

Jusqu'à quand Me porterez-vous préjudice, âmes infidèles et vengeresses ? Du cloître de vos cœurs, croyez-vous que Je ne puisse assister à vos œuvres mauvaises ? Vous vénerez l'infâme Bête et, dans les entrailles de la Terre, poussez les hommes à sombrer dans l'abîme. Craignez Mon cri vengeur et n'oubliez pas Mes paroles qui disent que Je suis un Dieu vengeur qui punit Ses enfants.

J 24 03 02

Enfant, ceux qui jouent aux malins tomberont dans leur propre piège, et qui viendra les délivrer ? L'orgueil signe toujours la main du Démon. Celui qui veut piéger sera piégé.

J 24 03 04

Vous comprendrez un jour combien est précieuse la vie, mais il sera trop tard. Pour vous aussi il sera trop tard et vous ne pourrez revenir en arrière. Vos choix sont entre les mains du Satan et vous êtes ses pantomimes. Pauvres enfants qui vous glissez dans les mains du Satan et qui vous dirigez tout droit en l'Enfer éternel, là est votre maître, alors vous allez le suivre ! Et ne venez ni crier, ni implorer, car vous ne serez pas entendus. Je pleure sur les innocents et Je pleure sur vous qui avez choisi la damnation éternelle. Vous vous êtes précipités dans l'antre avant même d'y être invités. Pauvres enfants, que ferez-vous demain à l'heure finale ? Il sera trop tard, comme le sort que vous infligez aux innocents. Vous entrerez dans la mort éternelle.

Pauvres enfants que le Démon égare et que vous servez ! Bientôt vous fêterez votre danse macabre ! Oui, enfants, la France sera châtiée et vous croulerez sous les horreurs. Pourquoi avoir choisi le non retour ? Comme le Diable, vous prononcez le non serviam ! Pensez-vous alors que J'écouterai vos requêtes au dernier jour qui vient - et il vient vite ?

Lorsque l'homme devient capable de tuer gratuitement, alors toutes les portes de l'horreur s'ouvrent, et s'engouffrent avec joie tous les démons de l'Enfer. Vous ne le croyez pas ? Mais lorsque vous le vivrez, que ferez-vous alors, diaboliques et infidèles à Ma Loi d'amour ! Vous serez ligotés telles des bûches et partirez dans le Feu éternel.

Oh ! Hommes sans intelligence que l'orgueil aveugle, fils du Malin, fils et filles du Malin, retournez à votre Maître ! Que son pouvoir vous accueille ! Il ne M'appartient pas de vous retenir, Je vous ai laissé libre choix. Allez au Diable et ne venez pas pleurer ! Ne vous retournez pas, vous ne le pourrez pas. Vous êtes liés aux mains de l'Infâme à qui vous avez donné vos vies. Allez, enfants infidèles, orgueilleux et pervers, allez là où vous attend celui qui vous lie pour l'Éternité. Comme Judas, vous aurez fait votre choix ! Servez la Vipère qui se servira de vous ! Vous avez refusé Ma Croix qui était délivrance, aujourd'hui, vous êtes liés pour l'Éternité au pacte de mort. La mort, enfants, sera votre compagne de chaque jour, vous souffrirez et ce sera votre choix. Ne venez pas pleurer, vous êtes déjà entre les mains du menteur et vous le servez. Passez hors de Ma vue, il y a tant d'enfants qui implorent Ma venue !

J 24 03 07

Peuples sans Roi souverain, vous êtes d'avance perdus. La lignée des rois descendait du Ciel, mais d'où venez-vous, vous, les artisans de la guerre ? Je vais vous le dire : ceux qui ripostent viennent tout droit du Démon. Vous voulez aliéner, vous voulez écraser l'amour. Ma voix, lorsqu'elle tonnera, l'entendrez-vous ? Oui, assurément, vous serez abasourdis par le tonnerre de Ma voix, vous vous cacherez sous les décombres, vous implorerez. Dépêchez-vous de dévêtir l'armure du guerrier terrestre et d'endosser celle du guerrier céleste⁴ car les anges de la mort rôdent partout alentour. Entrez dans le silence, hommes belliqueux et pervers !

Partir au combat ? Alors, soyez les premiers, mais pour le combat du Ciel, pas celui des Enfers ! Ô pauvres hommes, le Démon vous tanne et vous lui faites honneur ! Où est-elle votre armure de guerrier ? Cessez vos ravages, entrez en le temps du silence. Vos discours venimeux attisent la haine, soyez des princes de la paix !

Moi, J'entrerai en vos demeures et vous tomberez à genoux devant Ma Face, et vous Me supplierez de vous délivrer. Que ferai-Je de vous si vous n'écoutez pas Mes paroles ? Entrez dans la prière, venez dans le silence adorer Mon Cœur et Je vous montrerai le chemin de Vie, l'unique Chemin de Vie que Je suis et qui porte la paix au monde, la gloire en les cœurs, l'illumination en vos consciences. Faites Ma Volonté et non la vôtre ! Votre volonté propre est orgueil, défaite, arrogance, puanteur à Mes yeux !

J 24 03 14

Vous serez mis à nu par les fauteurs de troubles, des menteurs invétérés et orgueilleux qui ont donné leur vie au Monstre de l'orgueil et l'ont accueilli en leurs

4) Cf. [Ep. 6, 11-17]

cœurs. Pauvres enfants que Je plains, pour qui Je pleure, car ils entrent dans la géhenne le flambeau à la main et, bientôt, la braise de feu envahira leurs cœurs, non pour les incendier mais pour les brûler et les mener là où il ne faudrait pas aller. La puanteur des menteurs monte à Mes narines et, en Mes oreilles, sourdent leurs duperies !

J 24 03 17

Le vent du Nord qui vient refroidira les cœurs et les hommes deviendront de plus en plus violents. Ceux qui ont participé aux lois iniques entreront dans une cacophonie et la déroute viendra. Ils marcheront sur les pierres, privés de toute vie et ils avanceront telles des bêtes, dans le cloaque de l'impureté, abominables et sordides. La mort deviendra leur compagne de route, ils l'ont implorée, ils la découvriront et à leurs dépens seront emportés. Nul ne peut défier la loi de Vie, nul ne peut l'approcher pour la combattre sans être en retour mordu par l'infâme Serpent. Leur réjouissance de courte durée sera. Enfants, la mort appelle la mort, la vie porte le fruit de l'amour. La volonté de mort vient du Démon et il emportera tous ceux qui ont adhéré à ses principes. Dans leur turpitude, les hommes mauvais seront emportés.

Mon Cœur est en souffrance devant tant d'ignominie, tant d'orgueil, tant de présomption. L'homme qui veut surpasser Ma Loi et l'écraser n'y parviendra pas et il entrera dans la géhenne pour l'Éternité. Il a choisi de marcher dans les pas de son père, le Démon ! Il a choisi ses lois et d'entraîner avec lui nombre de Mes enfants, alors il paiera aussi pour la multitude qu'il a entraînée dans la géhenne !

J 24 03 24

Enfants des lumières, vous qui fuyez Ma Lumière, fuyez loin de Ma Face ! Mais, lorsque vous entrerez dans la ténèbre profonde, craignez alors de vous retourner, car alors pour vous il sera trop tard et que de souffrance ! Vos âmes brûleront, l'ivraie à la main, et non le flambeau, vous entrerez dans la géhenne !

J 24 04 05

Celui qui veut gouverner avec un gant et un sceptre de fer entraînera la déconstruction du pays et conduira à la famine nombre de ses enfants. Il est gouverneur du Mal et agira au profit du Mal, mais le Mal se retournera contre lui. Il sera détesté d'un grand nombre et terminera sa course isolé, mais il aura entraîné une grande partie du monde et son pays à la déconstruction pour servir le Mal et ses acolytes et cela ne lui sera pas pardonné. Trop d'hommes seront dans la misère et dans la souffrance, et lui continuera sa course au profit du Mal et de la déconstruction. Que peut-il construire ? Il n'a que haine et orgueil à la bouche, lui qui a pris et choisi Mammon pour conseiller !